

Cadre de vie, Pays de l'Or Agglomération : Du nouveau dans les transports

Concernant les transports publics, le fonctionnement du TAD (Transport à la Demande) a été revu avec la création d'une ligne spécifique à la santé. Cette dernière relie trois sites : le Forum Medica de Lattes, l'Hôpital de Lunel et le Centre hélio-marin du Grau-du-Roi.

Grande nouveauté : auparavant réservé aux plus de 60 ans, le TAD est aujourd'hui ouvert à tous !

Publié le 20/11/2023 – Mis à jour le 21/11/2023



Il fonctionne de 7h à 20h en semaine et de 8h à 18h les week-ends et jours fériés. Il suffit de réserver une semaine à l'avance au 04 67 20 59 47. Le prix d'un trajet est de 1 euro.

L'Agglomération du Pays de l'Or dont nous faisons partie encourage le covoiturage avec le dispositif Klaxit sous l'appellation BlaBlaCar Daily. Mis en place depuis le 1er septembre, ce système de partage permet aux automobilistes de gagner de l'argent en partageant leurs trajets avec des automobilistes qui eux, ne payent rien grâce au soutien financier de l'agglomération.

Merci à notre premier adjoint Jean-Louis GOMEZ (vice-président du Pays de l'Or) en charge des transports d'avoir permis cet aménagement important.

Retrouvez plus d'infos sur <https://paysdelor.fr/vivre-ici/transport/covoiturage/>

